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El petrerense José Ignacio Prades es el nuevo entrenador
de  la  Selecc ión  Femenina  de  Balonmano.  Su
nombramiento  fue  oficial  pocos  días  después  de  la
destitución de Carlos Viver. Prades era hasta ahora su
segundo pero ahora ha cogido las riendas del equipo, de
las “Guerreras” a pocos meses del Mundial, que además
organizará España del 2 al 19 de diciembre. Además los
días 6 y 10 de octubre se estrena en el clasificatorio para
el Europeo, cuando el equipo nacional se enfrentará a
Eslovaquia y a Portugal. Asume este cargo con ganas e
ilusión y lo compaginará con su labor como entrenador

del Mecalia Atlético Guardés, de la máxima categoría. En
los últimos años también ha dirigido al Elche y al Elda
Prestigio.

Con el Mundial a la vuelta de la esquina asume el
cargo de seleccionador, ¿cómo lo afronta?

Con mucha ilusión y responsabilidad, tengo muchísimas
ganas de intentar que el balonmano español dé buena
imagen, que compita a un nivel muy alto. El Mundial será
en casa, siento una mezcla entre la responsabilidad y la
ilusión de representar en tu país al balonmano femenino.

El petrerense José Ignacio Prades, seleccionador de
las Guererras: “Mi objetivo es hacer un buen papel
en el Mundial"
02/10/2021

Prades, que se estrena el próximo día 6, asume el cargo con mucha ilusión y responsabilidad | J.C.
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Jugar en casa lo hará más especial.

Es un aliciente, no solo por primera vez será en España
sino que encima será en la Comunidad Valenciana y en
nuestra provincia, en Torrevieja. Es un auténtico placer,
espero  que  venga  mucha  gente  de  la  zona,  que  la
repuesta sea abrumadora.

Tiene una dilatada trayectoria pero, ¿estaba entre
sus objetivos ser Seleccionador?

No, siempre he pensado en ir progresando, en llegar a
División de Honor y si fuera posible ganar algún título,
pero lo de la Selección lo veía tan lejos que ni lo pensaba
como un objetivo.  Cuando entré a ser  el  segundo de
Carlos Viver ya fue un premio, no ambicionaba más, le
he  ayudado  durante  cuatro  años  a  impulsar  el
balonmano femenino y ahora me toca a mí ayudar a la
Federación a prosperar y ofrecer una buena imagen. Mi
compromiso es total y lo haré lo mejor que pueda.

Prades tiene una dilatada trayectora como entrenador de
balonmano | J.C.

¿Cómo fue el momento en el que se lo dijeron?

A todo el  mundo le gusta que le propongan para un
puesto así pero he trabajado con Viver y relevar a un
compañero es complicado. Le tengo mucho respeto por
todo lo que ha hecho, me aprovecharé del trabajo que
hemos  realizado  y  seguiré  con  ganas  e  ilusión  para
ofrecer nuestra mejor versión.

¿Cuáles  son  sus  metas  y  retos  al  frente  de  las
"Guerreras"?

Hacer un buen papel en el Mundial, no voy a poner cotas
complejas.  Jugar en casa nos debe dar un impulso a
nivel anímico y no solo a nivel de presión. Si el equipo
rinde a un buen nivel y ofrece el balonmano que sabe
hacer estaremos en una buena posición. Me conformo
con  que  las  sensaciones  sean  buenas  porque  eso  se
traducirá en buenos resultados.

En unos días se estrenará oficialmente, acaba de dar

a conocer su primera lista, ¿ha sido complicado?

Estamos  a  principio  de  temporada,  es  difícil  ver  los
estados de forma de las jugadoras, nos hemos basado en
lo anterior, en amistosos y en las dos primeras jornadas,
hemos intentado hacer la mejor convocatoria posible.

Incorpora  cinco  novedades  para  el  clasificatorio
europeo respecto a Tokio pero son mujeres que ya
han lucido la camiseta de las Guerreras.

Sí, nadie debuta, lo bueno de los últimos cuatro años es
que se abrió el abanico de jugadoras, en la Selección hay
una horquilla muy amplia de más de 30 jugadoras que
pueden aparecer, nos hemos nutrido del trabajo de estos
años. Algunos cambios corresponden a que hay quienes
no están a un buen nivel físico, pero tenemos que ver a
todas para ver quién puede ayudar.

¿Tiene  ganas  de  que  lleguen  esos  dos  primeros
partidos?

Sí, de que llegue la semana internacional para ponernos
a  trabajar,  ver  cómo  están  las  jugadoras,  sus
sensaciones, verlas en pista y ver cómo mejoramos los
pequeños matices.

Prades durante la entrevista afirmó que siempre siente el apoyo
de Petrer | J.C.

Compaginará esta nueva responsabilidad con seguir
al  frente  de  Mecalia  Atlético  Guardés,  ¿será
complicado?

Es algo complejo, la Selección Nacional requiere mucho
tiempo  y  dedicación,  pero  las  circunstancias  son
especiales. Creo que tiene que tener alguna ventaja llevar
a  un  club,  conocer  de  primera  mano  la  competición
doméstica de liga. Estoy rodeado de dos equipos técnicos
muy efectivos que facilitan mucho el trabajo y que me
echarán un cable.

Enfrentarse cada semana con los equipos en los que
juegan las jugadoras tiene que ser un plus.
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Las jugadoras nacionales que están en liga las veré, sí,
tendré  más  control,  porque  no  será  a  través  de  la
pantalla. Con las ligas extranjeras es distinto, el cuerpo
técnico se ha repartido los partidos de las ligas francesa,
rumana, noruega y alemana para verlas a todas.

¿Siente  el  apoyo de Petrer  pese a estar  a  1.000
kilómetros de distancia?

Me llega muchísimo, siempre hay alguien al teléfono, en
redes, algo que me recuerda de dónde vengo, siento que
ven con orgullo al paisano que está fuera, los detalles
que tienen conmigo son de agradecer, me siento cerca a
pesar de estar lejos, siempre siento el aprecio. Es algo
maravilloso que se acuerden de mí estando en la otra
punta de España.
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